

Salutations Protocolaires

C'est avec plaisir que je prends part aujourd'hui, à la cérémonie de réception de matériel pour le ESPS II.

Depuis plusieurs années, le Canada collabore avec le PNUD au Sénégal. Déjà, dans les années 80, suite à une demande du Gouvernement du Sénégal, l'Agence canadienne de développement international a contribué au Programme que le PNUD avait mis en place pour appuyer le Recensement général de la Population et de l'Habitat.

Par une heureuse circonstance, il restait des fonds canadiens non utilisés issus de l'appui à cette initiative, et le PNUD nous a suggéré d'utiliser ses ressources dans le cadre du Programme d'appui à la mise en œuvre de la stratégie de réduction de la pauvreté.

Bien évidemment, le Canada était intéressé à voir le PNUD utiliser efficacement ces fonds pour appuyer le PRSP. Plus spécifiquement, nous étions attirés par le troisième volet du programme, le Renforcement des systèmes nationaux de suivi et d'évaluation de la Stratégie de Réduction de la Pauvreté et des Objectifs du Millénaire pour le développement. Le but visé étant d'améliorer ainsi la base de connaissance statistique des phénomènes de pauvreté dans le pays. Ainsi, nous avons rapidement conclu une entente avec le bureau de PNUD au Sénégal et c'est pourquoi, nous nous retrouvons aujourd'hui réunis pour une cérémonie de réception de matériel informatique, un outil absolument essentiel pour appuyer ce travail de renforcement.

Mesdames et messieurs, les politiques et programmes de développement nationaux de réduction de pauvreté impliquent une allocation de ressources publiques considérable. Il est essentiel

Économique et Social. Tous ces exercices reposent sur une capacité analytique solide et des statistiques fiables.

En terminant, j'aimerais féliciter notre partenaire le Programme des Nations Unies pour le Développement, pour leur travail en renforcement de capacités institutionnelles des structures centrales et décentralisées chargés de la mise en œuvre de la Stratégie de Réduction de la Pauvreté. J'aimerais féliciter également le Ministère de l'économie et finances et l'Agence Nationale de Statistiques et de la Démographie pour la priorité qu'ils accordent à la qualité de l'analyse au niveau de la pauvreté et pour l'intégrité des statistiques au Sénégal. Le Canada se réjouit d'apporter un appui à vos efforts.

Je vous remercie pour votre aimable attention.